## **PRESSESPIEGEL**

Presse: Schwäbische Zeitung Biberach

Datum: 31.07.2012

Artikel: "Alte Spülmaschine wird zum Grill"

## Alte Spülmaschine wird zum Grill

## Senior aus Gutenzell erweist sich als Tüftler

Von Michael Hänssle

GUTENZELL-HÜRBEL - 60 Jahre feiert in diesem Jahr das Bindestrich-Bundesland Baden-Württemberg, das vielfach den Zusatz schmückt: Land der Tüftler und Denker. Ein Paradebeispiel hierzu liefert der 72-jährige Rentner Franz Schmid aus

der Gutenzeller Dieffenbrunnerstraße, der, passend zur aktuellen Grillsaison, eine kaputte Spülmaschine zum Hähnchengrill ummodelte, wie sein Nachbar Roland Hainz die SZ informierte.

Vor etlichen Wochen hatte die Spülmaschine von Franz Schmid "den Geist" aufgegeben. Nach mehreren schweißgetriebenen, vergeblichen Versuchen, die 17 Jahre alte Spülmaschine wieder in Gang zu bingen, kapitulierte der frühere Omnibusfahrer der Firma Ertl mit den Worten "des isch a Totalschaden. Do isch nix me zom retta". Als er zu

seiner Frau sagte, "Do ka I höchstens no en Grill draus baua", erntete er offenbar ungläubige Blicke, was seinen Ehrgeiz anstachelte. Gesagt, getan, Franz Schmid machte sich an die Arbeit und baute in ein paar Wochen die betagte Spülmaschine zum fahrbaren, perfekten Hähnchengrill

ren, perfekten Hähnchengrill um und lud Freunde und Nachbarn gleich ein. Roland Hainz: Es schmeckte vorzüglich.

## Die Liste der Tüftler aus dem Lande ist lang

Bei einem Blick ins Internet zu Erfindungen aus dem Land Baden-Württemberg in den vergangenen 60 Jahren werden unter dem Stichwort Tüftler einige Neuerungen aufgelistet. Die Liste ist lang, reicht vom Kamerablitz des Bau-

schlossers Artur Fischer bis zur EC-Karte mit integriertem Chip. Findet 2012 der Gutenzeller Franz Schmid im Sinne der angesagten Nachhaltigkeit Nachahmer für den Umbau seiner betagten Spülmaschine zu einem Grill? (sz)



Ein Gutenzeller Tüftler: Franz Schmid bastelte seine kaputte Spülmaschine zum Gartengrill um.